
6 Pièces

160 m²

Réf. NF52-7184

1 550 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Au  pied  de  la  station  Jasmin,  dans  une  rue  calme  entre  Docteur

Blanche et Mozart, appartement de 160,03m2 et terrasse de 13,72m2

au  4e  étage  par  ascenseurs  d'un  immeuble  récent.Seul  à  l'étage,

disposant d'un plan modulable, cet appartement de 6 pièces à rénover

se compose d'une entrée, d'une double réception de 54,76m2, ouvrant

sur  une  terrasse  de  14m2  exposée  SUD-OUEST,  d'une  cuisine

indépendante dinatoire, de 3 chambres sur jardin sans vis-vis dont une

suite  parentale  avec  salle  d'eau,  toilettes  et  dressing,  d'une  seconde

salle de bains, de 2 toilettes et de divers rangements.Proximité des ...

Near  Jasmin  metro  station,  in  a  quiet  street  between  Dct.  Blanche  et  Mozart,

apartment of 160. 03m2 and terrace of 13. 72m2 on the 4th floor by elevator of a

recent building.Alone upstairs, with a modular floor plan, this 6-room apartment to

renovate consists  of  an entrance,  a double reception room of  54.76m2, opening

onto  a  terrace  of  14m2  facing  SOUTH-WEST,  an  independent  dining  kitchen,  3

bedrooms  overlooking  gardens  not  overlooked,  including  a  master  suite  with

shower room, toilet  and dressing room, a second bathroom, 2 toilets and various

storage spaces.Close to the shops on rue du Dr ...

GROUPE MOBILIS 
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